

La arquera de La Roja cuenta su voluntariado en fundaciones de Chile y Estados Unidos

Ryan Torrero: "Mi familia siempre se preguntaba con qué animal iba a llegar a la casa"

"Creo que como país deberíamos adoptar en vez de comprar animales como productos", agrega la jugadora de Colo Colo.

SAMUEL FERREIRO

Ryan Torrero (34) explotó en su Instagram (@ryanntorrero) el martes por la noche luego de recibir varias respuestas a una publicación cuya relación con el rescate de animales. "A los que me dicen que es más fácil aplicarles eutanasia o para qué ayudar a un animal cuando hay miles otros que necesitan ayuda, tengo tres respuestas: 1. Si no tuvieras forma de hablar, pedir ayuda o ayudarte a ti mismo, ¿esperarías que alguien tuviera empatía para ayudarte? 2. Hoy no puedo ayudar a miles, pero puedo ayudar a uno y eso cambia su vida. 3. Por favor, deja de seguirme. No tenemos los mismos valores", escribió molesta la portera de la Roja y Colo Colo.

La futbolista chileno-estadounidense creció con perros y gatos en su hogar, además de estar en frecuente contacto con caballos y otros animales de granja en la casa de su tía en California. "Cuando chica rescataba ardillas y pájaros de la calle. También rescaté serpientes, camaleones,



Torrero aprendió a cuidar animales recién nacidos y abrió una fundación en Estados Unidos el 2022.

tortugas. Lo que me digas seguramente lo he rescatado. Hay una talla que repiten siempre en mi familia y es con qué animal llegó ahora Ryann", explica.

La publicación que dio pie a los comentarios que la ofuscaron tenía que ver con el rescate de Timmy, un pequeño gato que fue atropellado y dejado a su suerte en las calles de Lampa. "Colaboro con 'Ayudemos Animalitos' (@ayudemosanimalito), una fundación en la zona de Lampa. Les llegó la foto de Timmy y se pusieron a buscarlo. Yo intenté ayudar volviendo a subir la publicación en mis redes para darle más exposición a su situación y posteriormente para buscar donaciones para el hospital. La fundadora Michelle Carancio y su hijo lo encontraron, pero estaba con múltiples fracturas", recuerda Torrero.

¿Qué piensa de la gente que la criticó por querer ayudar?

"Creo que son personas que no valoran la vida individual del animal. Mi respuesta fue para todos los mensajes que he recibido durante años. Por un lado me decepciona leerlos, pero también me da fuerza para seguir haciendo diferencias de las formas que puedo. Si todos pusiéramos un 1% más de esfuerzo y compasión podríamos hacer un impacto positivo en el mundo. Los animales son inocentes, no pueden explicar qué sienten. Tal vez esto pueda servir para inspirar a más personas".

¿No pensó en ser veterinaria tal vez?

"Sí, eso quería cuando niña, pero después llegó el fútbol que es otro de mis sueños. Igual puedo satisfacer esa necesidad siendo voluntaria de diversas fundaciones, tanto en Chile como en Estados Unidos. Aprendí a cuidar animales recién nacidos que dependen de leche y darles la mami o suministrarles medicinas. Los he transportado, he donado dinero para su rehabilitación, he ido personalmente a misiones de rescate de animales atropellados. El 2022, cuando volví a Estados Unidos, fundé una organización con una amiga, rescatamos más de 100 animales de diferentes situaciones críticas, pero tuve que dejarlo cuando regresé a Chile".

Imagino que tiene como mil mascotas actualmente.

"Sí, jajajá, tengo tres gatos: dos viven conmigo en Santiago y el otro con mis papás en Estados Unidos. Mi perro Cashew falleció hace un mes, me gustaría dedicarle esta nota a él. También quiero destacar que hay muchas fundaciones haciendo gran trabajo a lo largo del país. Y que como país y cultura deberíamos enfocarnos más en adoptar en vez de comprar animales como un producto".

¿Y cómo van los entrenamientos de cara a la Copa América?

"Con la Roja han andado bien las cosas, nos vamos la próxima semana a la Copa América de Ecuador. Hemos tenido hartas fechas FIFA y partidos amistosos, también hubo hartos cambios positivos que necesitábamos hace tiempo. Esta Copa América será una gran prueba para este equipo. Vamos a dejar el alma por Chile, estamos preparadas y enfocadas".